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坐在回家的公交车里，我戴着耳机听着自

己喜欢的歌，享受着这一刻的安静与美好，仿佛

此时此刻世界都寂静了，好像全世界只有我。

当我沉醉在歌声的世界里时，惊心动魄的一幕

发生了：一辆面包车撞上了一辆电瓶三轮车。

瞬间，飘荡的思绪被拉回了现实。我猛地回头

追随事故现场，男子飞了出去，女子双手紧紧抱

住小孩倒在地上，地上的那滩血，亮得刺眼。一

个脆弱的生命在死亡边缘上徘徊，我对此感觉

到害怕，更多的是惋惜。剩下的途中，我听起了

那首最能抒发情感的歌曲：《天亮了》。

在 3.15 晚会上韩红演唱了《天亮了》这首

歌，这首歌是她自己创作自己演唱的。极具感

情色彩的歌词和动听的歌声，却暗藏了一个令

人悲伤的故事，韩红的灵感源于此处。

1999年，在贵州麻岭风景区，正在运行的缆

车突然坠毁，不少乘客遇难。在这场事故发生

的危急之际，一对年轻夫妇，用自己的双手将自

己的孩子托了起来。最后，小孩存活了，而那对

夫妇就这样失去了宝贵的生命。

人是自私的，很多时候能第一时间想到的

大多是自己。而在存活与死亡之间，驱使他们

做出这样的抉择则是父母对孩子的爱。歌词中

讲述了两个画面：一是出事时的场景，二是孩子

在梦里与妈妈爸爸见面，但很快他们又渐渐远

去的场景。“我想要紧紧抓住他的手”表现出了

“我”对爸爸妈妈的想念与不舍。天亮了，太阳

出来，都是希望的象征。也是希望这个灾难中

的幸运儿可以充满希望，就算没有了父母，也要

勇敢地活下去，一个人也要坚强。父母的爱是

伟大的，或许过于宠溺，或许过于苛刻，但最开

始的出发点都是为了孩子。

生命短暂，你永远不能预测意外与明天哪

个会先来，你永远不能知道下一秒你会如何，所

以我们都应该珍爱生命，把握生命中的每一分

每一秒。

陆晨风/文

扫一扫听好歌

天亮了

晨风荐歌（5）

杨志刚 章鸣泽/文

图说新闻

今年以来，上证综指在 3000 点

到 3300 点之间持续震荡，债市则未

能改变疲软态势。中银基金建议，

投资者不妨一试基金定期定额投

资，当下股市持续震荡，正是启动定

投的好时机。中银基金凭借优异的

中长期业绩，旗下不少绩优产品堪

称震荡市下基金定投的上佳选择。

晨星数据显示，截至 6 月 2 日，中银

中 国 设 立 以 来 总 回 报 率 高 达

592.2%，中银持续增长、中银收益、

中银动态策略和中银优选设立以来

总 回 报 率 分 别 达 289.94% 、

285.39%、166.19%和109.61%。

股市持续震荡 是时候开始定投了！

中国人寿诚聘保单服务专员
为进一步优化客户服务工作，全面提升公司服务品质，整合客户

资源，夯实队伍发展根基，现中国人寿保险股份有限公司平湖支公司

面向社会大众诚聘一名保单服务专员，向公司收取佣金，并在公司授

权范围内专职从事正常待分配孤儿保单、长期失效、困难件等非正常

孤儿保单的回访、续期业务收费、协助进行保单回访、保全和理赔给付

等工作为主要的职责的销售人员，年龄在 25—45 岁，无业务要求，薪

酬福利待遇面谈。

有意者请联系徐女士1291150997@qq.com，谢谢！

6 月 7 日，嘉兴市委书记鲁俊，

市委副书记、市长胡海峰率嘉兴党

政代表团赴上海市学习考察。考察

期间，中共中央政治局委员、上海市

委书记韩正，上海市委副书记、市长

应勇等会见了代表团一行。嘉兴市

领导刘冬生、高玲慧、孙贤龙、连小

敏、楼建明、陈利众、张仁贵、沈晓红

以及市级有关部门和各县（市、区）

委主要负责人等参加学习考察。在

7 日-8 日的两天中，嘉兴市党政代

表团先后赴松江区、浦东新区、金山

区等地学习考察。

韩正对嘉兴市党政代表团一行

的到来表示热烈欢迎，并介绍了上

海经济社会发展的相关情况。他

说，党的十八大以来，以习近平同志

为核心的党中央要求上海当好全国

改革开放排头兵、创新发展先行者，

我们坚决按照中央的决策部署，全

力以赴推进上海自贸试验区和科创

中心建设两项国家战略，努力为国

家发展作出上海应有的贡献。上海

和嘉兴地理相邻，人员往来频繁，代

表团此次来沪给了我们当面听取意

见和建议的机会，相互学习、相互促

进，共同为长三角地区一体化发展

发挥更大作用，作出更大贡献。

鲁俊感谢上海市委市政府对嘉

兴党政代表团一行的热情接待，以

及上海长期以来给予嘉兴发展的支

持和帮助。鲁俊指出，嘉兴与上海

地缘相近、人缘相亲，两地合作交流

不断扩大。当前嘉兴正沿着习近平

总书记为浙江发展指引的“八八战

略”的路子，顺应长三角一体化发展

的大趋势，紧紧抓住世界互联网大

会永久落户、浙江省政府批复同意

嘉兴设立浙江省全面接轨上海示范

区等重大机遇，全力打造具有国际

品质的现代化网络型田园城市。嘉

兴将会认真学习借鉴上海在推进经

济转型、生态建设、城市治理等方面

的先进经验，围绕基础设施互联互

通、产业发展互惠互利、科技创新共

建共享、人才培养借势借力等重点，

进一步深化与上海的交流合作，在

推进长三角一体化发展中更好地与

上海同频共振。

浙江省委“八八战略”明确指

出，要进一步发挥浙江的区位优势，

主动接轨上海、积极参与长江三角

洲地区交流与合作，不断提高对内

对外开放水平；“作为浙江省接轨上

海的‘桥头堡’，承接上海辐射的‘门

户’，要在浙江省‘接轨大上海，融入

长三角’中发挥更大作用”，是习近

平同志在浙江工作时对嘉兴的殷切

期望。嘉兴将以这次学习考察为契

机，深入推进接轨上海各项工作，学

习借鉴上海在改革创新发展等方面

的先进经验，进一步推进经济转型、

城市转型、社会转型，加快打造具有

国际化品质的现代化网络型田园城

市。

近日，随着嘉兴检验检疫局乍浦口岸实验室对一批 PX 样品快检顺利完

成，标志着嘉兴检验检疫局PX快速检测业务正式开检。该项目顺利开检，使

得送检单位可在家门口实现更方便、更快捷的检验检测，也降低了送检单位

的检测成本，经测算，每批样品可节省各项费用约500元，并缩短样品周转时

间约2小时。图为该局口岸实验室检测人员对PX样品进行前处理和上机操

作。PX 即对二甲苯，是化工生产中非常重要的原料之一，常用于生产塑料、

聚酯纤维和薄膜制品。 蔡加阳 文/摄

嘉兴党政代表团赴上海学习考察
融入长三角 接轨大上海


